
pm 10.30: Festgottesdienst - Festprediger Dr. Ivan
Stuhec, Maribor.
Anschließend geselliges Beisammensein vor dem
Kulturhaus am Radsberg. Es spiel das »Trio iz
Meziske doline«.
Nachmittagsprogramm mit verschiedenen Spielen

Ob 10.30: sv. masa - slovesni pridigar:
dr. Ivan Stuhec, Maribor.
Po sv. masi druzabnost pred kulturnim
domom na Radisah. Igra »Trio iz
Meziske dollne«.
Popoldanski program z raznimi igrami.



FARNI PRAZNIK NAS POVEZUJE - DAS PFARRFESTVERBINDET

Prazn<?vanjefarnega praznika nas poveze vsako leto na poseben naöln. Ceprav je ze
öaspoöitnic in dopustov, si Ijudje radi vzamemo öasza pomenljivi oböestveni praznik.
Ne udelezi]o se ga le dornacini, ampak tudi verniki iz sosednji zupnij, iz Medgorja,
Podgrada in drugih krajev. Farna cerkev in nasa zupnija odpreta vrata za vse. Ob
zavetniku nase fare, sv. lambertu, ki je nas priprosnjik pri Bogu, v nas ofivi veselje,
dobra volja in öut za skupnost. Tako verniki kot tisti, ki morda niso redni obiskovalci
svetih mas, obiöajno veselo zapusöa]o naso faro, ki se vedno izkaäe za gostoljubno.
Letosnji farni praznik poteka v svetem letu, ki ga vodi geslo: Romarji upanja. Nas
praznik je tako kot naroöen, da ob tej prlloänosti znova ozavestimo papeäevo
spodbudo: kot romarji naj sirimo upanje. Upanje, da smo vsi Ijudje-ne glede na vero,
spol, narodnost, stan ali barvo kofe-poklicani graditi svet miru, sloge in
medsebojnega spostovan]a. Naj nas pri tem opogumlja evangeljski odlomek(lk 10, 1-
12}, v katerem Gospod posilja uöence, da sirijo blagovest in mir med Ijudmi. Naj bo
nas farni praznik, praznik veselja, hvaleznostl in upanja!

Das Fest unsere Pfarre bringt uns jedes Jahr auf eine besondere Weise zusammen.

Obwohl schon Urlaubs-und Ferienzeit ist, nehmen sich viele gerne Zeit zum Feiern.

Nicht nur einheimische kommen, sondern auch Gläubige aus den Nachbarpfarren, aus

Mieger und Rottenstein und anderen Orten. Unsere Pfarrkirche und Gemeinde öffnen

die Türen für alle. Unter dem Schutz unseres Pfarrpatrons, des hl. Lambert, unseres

Fürsprechers bei Gott, erleben wir Freude, gute Stimmung und ein lebendiges

Gemeinschaftsgefühl. Sowohl Gläubige als auch jene, die vielleicht nicht regelmäßig

zur Kirche kommen, verlassen in froher Stimmung unsere gastfreundliche Pfarre.

In diesem heiligen Jahr, das unter dem Leitwort Pilger der Hoffnung steht, passt unser
Pfarrfest wunderbar dazu. Eslädt uns ein, die Worte des Papstes neu zu bedenken: Als

Pilger sollen wir Hoffnung verbreiten. Hoffnung darauf, dass wir alle Menschen -

unabhängig von Glaube, Geschlecht, Herkunft, Stand oder Hautfarbe - berufen sind,

eine Welt des Friedens, der Eintracht und des gegenseitigen Respekts zu gestalten.
Der Evangeliumstext(Lk 10, 1-12), in dem der Herr seine Jünger aussendet, um die

frohe Botschaft und den Frieden unter den Menschen zu verkünden, möge uns dabei

ermutigen. Möge unser Pfarrfest ein Fest der Freude, des Dankes und der Hoffnung

sein!

Marjan Plohl, zupnikjPfarrer


